

## **Motoball ● Élite 2 : Robion s'incline à Voujeaucourt**

Pour la première fois de la saison, les Robionnais se sont inclinés en championnat. Face à Voujeaucourt, les coéquipiers d'Hugo Oberto s'attendaient à un match compliqué et il le fut. Voujeaucourt ouvrait le score puis récidivait avant qu'Anthony Madon réduise l'écart. Menés 3 à 1 à la mi-temps, les Robionnais courraient après le score sans parvenir à combler leur retard. Malgré un second but d'Anthony Madon et un autre d'Hugo Oberto, les Vauclusiens ne pouvaient qu'admettre la supériorité de leurs adversaires du jour en s'inclinant 5 à 3.

● **E.M.**

